

Portada » El exministro Luis Felipe Henao terminó en la junta de Ecopetrol por cuenta de su cercanía con Sarmiento

COLOMBIA

El exministro Luis Felipe Henao terminó en la junta de Ecopetrol por cuenta de su cercanía con Sarmiento

MARZO 7, 2025

[Facebook](#)
[Twitter](#)
[Pinterest](#)


SHARE



Como dueño de Porvenir, la voz del banquero pesa para escoger el representante de los fondos privados y el reemplazo de Juan José Echavarría será el exministro

Tras la renuncia de Edwin Palma a la Junta de Ecopetrol para aceptar el llamado del presidente Gustavo Petro para ser el nuevo Ministro de Minas y Energía y ante las salidas ya definitivas de Juan José Echavarría y Luis Alberto Zuleta, quienes presentaron sus renuncias por diferencias con Ricardo Roa, el presidente de la petrolera, en la próxima Asamblea se decidirá quienes conformarán la junta directiva para el periodo 2025-2026.

Aun no se sabe quién será el reemplazo de Palma, que escogerá el Gobierno, por lo pronto ya se conocen los nombres postulados por los seis departamentos donde Ecopetrol tiene su explotación petrolera y por los fondos de pensiones privados que representa a los accionistas minoritarios. Por los primeros irá Ricardo Rodríguez Yee y en representación de los segundos estará Luis Felipe Henao.

El primero fue dos años Vicecontralor durante el paso de Carlos Felipe Córdoba por la entidad y recientemente estuvo en la baraja de candidatos para llegar a la presidencia de ISA, aunque finalmente terminó siendo elegido Jorge Carrillo. Él fue postulado de forma unánime por los Gobernadores de Arauca, Boyacá, Casanare, Huila, Meta y Santander, pero ahora su llegada a la Junta está en veros porque Ignacio Pombo Villar, quien ha tenido importantes cargos en la ETB y en el Grupo de Energía de Bogotá, puso una tutela argumentando que no se tuvo en cuenta su candidatura y que se le violaron derechos.

Por su parte, el segundo es un viejo conocido de la política, especialmente dentro de su natal Antioquia

Recientemente, hizo parte de la terna que se le presentó al Senado para que eligieran al nuevo Procurador, pero se quedó muy lejos de Gregorio Eljach, quien se impuso con una votación histórica. Además, actualmente forma parte de la Junta Directiva de Empresas Públicas de Medellín (EPM), a donde llegó con el respaldo del alcalde Federico Gutiérrez, quien también propuso al expresidente de Ecopetrol, Felipe Bayón.

La esposa de Henao, Luz Stella Murgas, es la presidenta de Naturgas, el gremio de los productores de gas, un hecho que lo obligará a declararse impedido de informarse y votar en decisiones que tengan que ver con el negocio del gas.

Puede leer también: Guño de Sarmiento Ángulo a Fico Gutiérrez a través de Luis Felipe Henao

El postulado del representante de los minoritarios debe contar con el aval de Porvenir por ser el más grande accionista dentro del bloque de los minoritarios y es su propietario Luis Carlos Sarmiento Angulo quien hace el guño. Pesó en la decisión la cercanía de Luis Felipe Henao desde que este fuera Ministro de Vivienda en el gobierno de Juan Manuel Santos, uno de los expresidentes más próximos a Sarmiento, y quien llegó al cargo como cuota de Cambio Radical y Germán Vargas Lleras.

Salió del Ministerio a liderar desde la gerencia el proyecto más querido de Sarmiento: el Centro de Tratamiento e Investigación sobre Cáncer (CTIC) respaldado con un mega presupuesto de USD 400 millones de dólares donados en su totalidad por la familia Sarmiento Gutiérrez.

Feliz de haber sido parte de la construcción del hospital más importante de lucha contra el cáncer de Latinoamérica CTIC, donde nace esperanza y se salvan vidas. Quiero agradecerle al Dr Luis Carlos Sarmiento Ángulo por su liderazgo y

Últimas Noticias



Un hombre capturado y dos menores aprehendidos por hurto en Pitalito

MARZO 7, 2025



El supermercado donde encuentra precios más baratos que en Ara y D1; tienen descuentos del 50%

MARZO 7, 2025



El carro eléctrico de Kia que está revolucionando la movilidad por su diseño, autonomía y seguridad

MARZO 7, 2025



¿quién es Natalie Pérez, su telonera?

MARZO 7, 2025

Redes Sociales

[Facebook](#)
[Twitter](#)
[Pinterest](#)
[Instagram](#)

— Luis Felipe Henao (@luisfelipehenao) July 19, 2023

Henao sería ratificado el próximo viernes 28 de marzo cuando se lleve a cabo la Asamblea General de Accionistas. Por su parte, Rodríguez Yee tendrá que esperar a que los Gobernadores se sienten y vuelvan a elegir candidato. Mientras tanto, aún no es claro el nombre que presentará el Gobierno para reemplazar a Palma.

-

```
(function(d, s, id) {
  var js, fjs = d.getElementsByTagName(s)[0];
  if (d.getElementById(id)) return;
  js = d.createElement(s); js.id = id;
  js.src = "//connect.facebook.net/en_GB/all.js#xfbml=1";
  fjs.parentNode.insertBefore(js, fjs);
})(document, 'script', 'facebook-jssdk');

function(f,b,e,v,n,t,s)
{if(f.fbq)return;n=f.fbq=function(){n.callMethod?
n.callMethod.apply(n,arguments):n.queue.push(arguments)};
if(!f._fbq)f._fbq=n;n.push=n;n.loaded=!0;n.version='2.0';
n.queue=[];t=b.createElement(e);t.async=!0;
t.src=v;s=b.getElementsByTagName(t)[0];
s.parentNode.insertBefore(t,s)}(window, document,'script',
'https://connect.facebook.net/en_US/fbevents.js');
fbq('init', '446647882874276');
fbq('track', 'PageView');
```

Fuente

Automatizado por Espacio SEO

SHARE.



RELATED POSTS



Un hombre capturado y dos menores aprehendidos por hurto en Pitalito

MARZO 7, 2025



El supermercado donde encuentra precios más baratos que en Ara y D1; tienen descuentos del 50%

MARZO 7, 2025



El carro eléctrico de Kia que está revolucionando la movilidad por su diseño, autonomía y seguridad

MARZO 7, 2025



ACERCA DE



¿Estás en la búsqueda de información oportuna? LeAtino llegó para quedarse, es el medio en el que encontrarás lo que necesitas saber para mantenerte al día de los hechos noticiosos. LeAtino, naturalmente sagaz.



RECIENTES



Un hombre capturado y dos menores aprehendidos por hurto en Pitalito

MARZO 7, 2025



El supermercado donde encuentra precios más baratos que en Ara y D1; tienen descuentos del 50%

MARZO 7, 2025



El carro eléctrico de Kia que está revolucionando la movilidad por su diseño, autonomía y seguridad

MARZO 7, 2025

MOST POPULAR



Un hombre capturado y dos menores aprehendidos por hurto en Pitalito

MARZO 7, 2025



Jakobsen gana la segunda etapa del Tour de Francia

JULIO 2, 2022



El primer encargo del MinHacienda José Antonio Ocampo es la reforma tributaria

JULIO 3, 2022